

令和3年度 部活動保護者会 校長あいさつ

保護者の皆様、こんにちは。本校校長の田村と申します。本日はお忙しいところ、部活動保護者会にご来校いただきまして、ありがとうございます。また、急な日程の変更を昨日させていただきましたことにお詫び申し上げます。

さて、部活動は放課後の活動です。一日の授業をすべて終えた生徒達は、自分の選んだ部活の活動場所に足を運びます。自分が選んだということが授業との大きな違いです。自分で選んだ好きな活動ですから、生徒達の足取りも軽いものです。中高生にとって、学校生活を彩る大きなウエイトを占める活動です。年度当初の保護者会でも述べましたが、各部の顧問の教員には、校長の私から、生徒達への指導をお願いしているということをはじめに言うておきます。教員の勤務時間は、本校の場合、8:10から16:40分です。従いまして、朝練習も午後練習の後半も、そして土日もすべて教員のボランティアで成り立っています。やってもらって当たり前、やらないのはけしからん、ではないことをはじめにご理解いただき、お互い大人として部活動というものを捉えていただきますようお願いいたします。

本校の部活動は、まず社会性を身に付けることを根本的な狙いとしています。あいさつ、言葉遣い、先輩後輩の望ましい上下関係などです。それらに加えて、生涯学習と言いますが、生涯に渡り、運動に親しんだり、文化的な活動に親しんだり、豊かで潤いのある人生を送れる資質を養っている訳です。ですから、部活動においては、目的と目標をしっかりと区別して捉えていただきたい。目標は、分かりやすく言えば、試合に勝つこと。コンクールで入賞することです。一方、目的は人間育成だということです。目標と目的を混同しないよう保護者の皆様にも認識していただき、ご家庭でもご支援をお願いいたします。なお、昔と違い、今はどの学校でも、平日1日と土日のどちらか一日は活動のない、いわゆる休みの日を作ることと決まっております。ただし、大会やコンクールの近づく時期につきましては、土日の両日活動したり、場合によってはそれが少しの期間続いたりすることもあるかもしれません。しかし、大会やコンクールが終了した後にまとまった休みを取ることで、年間でトータルすれば、平日1日、土日どちらか1日は休みにしている状態になるよう計画的に活動するように各顧問に指導しておりますので、ご承知おきください。今日はこの後、各部の顧問から部の活動について、具体的な話があると思います。ご不明な点や、お子様の事情を伝える必要があるとお考えの保護者の皆様におかれましては、何なりと顧問に話をしてください。それではどうぞよろしく申し上げます。